

Lettre type pour les retardateurs de flamme

Vous trouverez ci-dessous une lettre type que vous pouvez envoyer. Vous pouvez également envoyer cette lettre à votre député fédéral.

[Votre nom]

[Votre adresse]

[Ville, province, code postal]

[Adresse électronique]

[Date]

Sujet : Retardateurs de flamme

En tant que citoyen concerné et profondément attaché au bien-être de notre communauté, je vous écris pour vous faire part de mes vives inquiétudes quant à l'utilisation de certains retardateurs de flamme dans les produits de consommation et les matériaux de construction au Canada.

Les retardateurs de flamme sont essentiels pour la sécurité contre les incendies, mais des études récentes ont soulevé des questions alarmantes sur leurs risques potentiels pour la santé et l'environnement. Le bien-être de nos familles, de nos amis et des générations futures doit être une priorité absolue, et je pense qu'une action immédiate est nécessaire pour résoudre ce problème urgent.

Je demande que des mesures immédiates soient prises pour étudier ces produits chimiques afin de déterminer s'ils sont susceptibles de sensibiliser et de déclencher le handicap et la condition médicale que constitue la sensibilité chimique multiple (SCM). Les personnes atteintes de sensibilité chimique multiple, au moins 1,1 million de personnes diagnostiquées au Canada (Statistique Canada, 2020), subissent d'énormes difficultés et dépensent énormément d'argent pour éviter les produits chimiques. Nous avons besoin de tentes et de matériel de camping sains lorsque nous sommes sans abri ou lorsque nous campons.

Je demande également au gouvernement de prendre les mesures suivantes pour protéger la santé publique et l'environnement :

Mener des recherches approfondies : Il est essentiel que le gouvernement mène des recherches approfondies et complètes sur les effets potentiels sur la santé des retardateurs de flamme utilisés dans divers produits. Ces recherches devraient également porter sur les impacts environnementaux et l'étendue de l'exposition de la population canadienne.

Réglementer les retardateurs de flamme nocifs : Sur la base des résultats de recherches scientifiques, j'invite le gouvernement à mettre en œuvre des réglementations qui restreignent ou suppriment progressivement l'utilisation de certains retardateurs de flamme spécifiquement identifiés comme nocifs pour la santé humaine et l'environnement.

Promouvoir des alternatives plus sûres : Encourager le développement et l'utilisation de retardateurs de flamme plus sûrs qui ne présentent pas de risques importants pour la santé et

l'environnement. Soutenir l'innovation et l'adoption d'alternatives plus sûres peut conduire à des pratiques plus responsables en matière de sécurité incendie.

Sensibiliser le public : Lancer des campagnes de sensibilisation du public pour informer les Canadiens des risques potentiels associés à certains retardateurs de flamme et des moyens de minimiser l'exposition. En donnant aux citoyens les moyens d'agir, on leur permettra de faire des choix éclairés et de protéger leurs familles.

Je suis fermement convaincu qu'une action décisive dans ces domaines aura un impact profond et positif sur la sécurité et le bien-être de tous les Canadiens. En tant que membres du public, nous avons la responsabilité collective de protéger nos communautés et l'environnement pour les générations actuelles et futures.

Je vous demande de bien vouloir prendre sérieusement en considération ces préoccupations et de travailler à la mise en œuvre de politiques et de réglementations efficaces. Nos efforts collectifs peuvent faire une différence significative en garantissant un Canada plus sûr et plus sain pour tous.

Je vous remercie de l'attention que vous portez à cette question. J'attends avec impatience de connaître les mesures que le gouvernement entend prendre pour résoudre ce problème crucial.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués,

[Votre nom]